

HUMAS

Sambang Warganya Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.HUMAS.CO.ID

Sep 13, 2023 - 10:40



Sambang Warganya Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Nyalindung, 13 September 2023 - Personil Polsek Nyalindung yang dipimpin oleh BRIPKA Ujang Rukmana melaksanakan Patroli Dialogis di sekitar Wilayah Hukum Polsek Nyalindung pada hari Rabu, 13 September 2023, mulai pukul

10.10 WIB. Patroli ini bertujuan untuk mendekatkan diri dengan masyarakat sekaligus memberikan pesan-pesan penting.

Dalam kegiatan patroli dialogis ini, petugas menyampaikan program Polres Sukabumi yang dikenal dengan "AA DEDE PRESISI," singkatan dari Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi masyarakat.

Selama patroli, petugas juga mengingatkan warga masyarakat agar lebih berhati-hati terhadap potensi tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Masyarakat diminta untuk tidak tergiur rayuan orang yang menawarkan pekerjaan di luar negeri tanpa izin resmi. Upaya ini merupakan bagian dari langkah preventif untuk melindungi warga dari bahaya TPPO.

Tak hanya itu, petugas juga menghimbau warga agar turut serta menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah hukum Polsek Nyalindung. Masyarakat diminta untuk bersama-sama mengantisipasi terjadinya tindakan kriminal, termasuk kegiatan yang terkait dengan C3 (Curat, Curas, Curanmor), serta untuk waspada terhadap paham radikalisme yang anti Pancasila.

Selain itu, patroli ini juga bertujuan untuk mencegah terjadinya tawuran antar pelajar di wilayah Kecamatan Nyalindung, yang bisa mengganggu ketertiban umum. Petugas memberikan peringatan kepada pemuda agar menjauhi tindakan kekerasan dan konflik antar-pelajar.

Terakhir, dalam upaya menjaga ketentraman lingkungan, warga diminta untuk tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban dan kenyamanan warga. Hal ini sebagai bentuk kerjasama untuk menciptakan lingkungan yang tenang dan harmonis.

Patroli dialogis seperti ini menjadi salah satu upaya Polsek Nyalindung dalam membangun sinergi dengan masyarakat serta menciptakan situasi keamanan dan ketertiban yang kondusif. Diharapkan, pesan-pesan yang disampaikan oleh petugas dalam patroli ini dapat menjadi pedoman bagi warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka.